
 El senador electo por el Estado de México, Enrique Vargas del Villar, aseguró que desde Acción 
Nacional, se va a acompañar a la próxima presidenta de la República, porque si le va bien a ella le 
irá bien a México.

Enrique Vargas asegura que desde el Senado se apoyarán propuestas de la  
Presidenta de la República siempre y cuando sean por el bien de los mexicanos

*** Las elecciones fueron el reflejo de la credibilidad de la ciudadanía hacia los partidos y 
sus  dirigencias.

Raciél Perez Cruz se compromete a trabajar con Ingenieros  
Civiles del Edoméx para afrontar retos en su próxima administración

Llama Tomás Palomares Parra a mantener la 
unidad como principal fortaleza del SUTEYM
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Partidos Políticos en el Edoméx están en proceso  
de autoanálisis y definiciones post electorales

Alcaldesa Angélica  
Moya entrega Casa  
de Día para Adultos 

Mayores naucalpenses

VALLE DE MÉXICO.- A casi un mes de que 
se llevarán a cabo las elecciones electorales de 
este 2024, las dirigencias de los Partidos Políti-
cos del Edoméx comenzaron a hacer un análisis 
interno en base a los resultados obtenidos en 
las urnas, donde las fuerzas políticas de derecha 
fueron las más afectadas, mientras que Morena 
y sus aliados crecieron notablemente.
 Por un lado, el PAN que ganó cuatro 
de los 125 municipios y tres de los 45 distritos 
electorales, ha externado su gratitud hacia la 
militancia y ciudadanía que lo ha apoyado, su 
dirigencia, encabezada por Anuar Azar Figue-
roa, reconoció que necesitan “poner los pies 
sobre la tierra” y hacer una reflexión profunda, 
pues luego de haber sido primera fuerza electo-
ral, haber sido la primera fuerza en el...

Romina Contreras sigue 
encabezando encuestas 
como la alcaldesa mejor  
calificada del Edoméx y 
de las mejores del país
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NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.-  “Quiero 
pedirles que sigamos hacien-

do de la unidad nuestra principal 
fortaleza y desechar todo lo que atente 
contra nuestro gremio”, dijo el secretario 
general del Sindicato Único de 
Trabajadores del Estado y sus Municipios 
(SUTEyM) sección Naucalpan, Tomas 
Palomares Parra a cientos de trabajado-
res sindicalizados, al rendir su Cuarto 
Informe de Actividades al frente de esta 
organización.
 En el Foro “Felipe Villanueva” 
del Parque Naucalli, Palomares Parra 
enumeró las acciones y beneficios que 
se han logrado, durante su gestión en 
favor de la clase trabajadora y  se com-
prometió a  seguir redoblados esfuerzos 
para ofrecer a la ciudadanía servicios de 
calidad, “pues nosotros, les recordó, 
somos y seguiremos siendo la maquina-
ria de este municipio”.
 Acompañado del represen-
tante personal del secretario general del 
SUTEYM, Herminio Cahue Calderón, 
Antonio Duarte Franco, del Secretario 

de Finanzas General, Artemio Cruz; del 
diputado local naucalpense, David Parra 
Sánchez; la dirigente social Juana Parra 
Sánchez, así miembros del Comité 
Sección Naucalpan, Palomares Parra 
reiteró que es la Unidad la principal for-
taleza del SUTEYM y que la justicia y la 
verdad lo harán cada vez más fuertes.
 Entre porras de los asistentes, 
quienes le dieron su respaldo para que 
siga al frente de la dirigencia por cuatro 
años más, “nosotros sí entendemos que 
estar al frente de una organización 
como la nuestra requiere de la unifica-
ción de cada integrante, para así forjar 
un muro de contención fuerte y firme 
que sea capaz de resistir cualquier 
embate que se aproxime, la justicia y la 
verdad nos hacen fuertes”.

 El líder sindical dijo que “hay 
un pequeño grupo que intenta desacredi-
tar nuestro actuar, pero los hechos hablan 
por sí solos y no daremos ni un paso atrás 
en favor de ustedes y sus familias”, pun-
tualizó, al tiempo que reiteró su compro-
miso por parte de la clase trabajadora 
perteneciente al SUTEyM de seguir tra-
bajando en favor de las familias que viven 
en Naucalpan, tal y como lo han hecho 
con administración de todos los colores y 
en la que llegará, no será la excepción.
 El secretario municipal, reite-
ró Tomás Palomares enfatizó que son 
años de trabajo que lo respaldan, donde 
ha mostrado honestidad y transparen-
cia, por lo que defenderá su honestidad 
y seguirá defendiendo a la clase trabaja-
dora del suteym, concluyó.

Ramón Vázquez R.

Durante su 4to Informe de Actividades…

Llama Tomás Palomares Parra a mantener la  
unidad como principal fortaleza del SUTEYM



3JUNIO

29 Información General

ECATEPEC DE MORE-
LOS, México.- “El gobier-
no debe convertirse en una 

fortaleza, lo que necesitamos 
son funcionarios en la calle, con nin-
gún otro interés que no sea el de la 
gente, de levantar y transformar al 
municipio”, puntualizo la presidenta 
municipal electa, Azucena Cisneros 
Coss, al destacar que su gobierno 
será un cambio radical, no solo ad-
ministrativo, “la ciudadanía pide un 
cambio y transformación profunda 

en Ecatepec, con honestidad y trans-
parencia; ya lo van a ver”.
 Al reunirse con vecinos de 
la colonia La Estrella, a quienes agra-
deció su confianza en las urnas, seña-
ló que no defraudará a la ciudadanía, 
dijo que un representante popular 
cuya labor sea el trabajo legislativo 
no puede limitarse solo a eso, tiene 
que estar en la calle, como ella lo hizo 
durante casi seis años como diputada 
local de Ecatepec porque ahí se pal-
pan las necesidades, los problemas y 
el sentir de la comunidad.
 Destacó que ahora, como 
presidenta municipal electa, regresó 

y seguirá recorriendo las calles, y se 
mantendrá en territorio a partir de 
que entre en funciones el 1 de ene-
ro, igual que los funcionarios que la 
acompañaran en su administración.
 Azucena Cisneros reiteró, 
que su gobierno atenderá a todos, sin 
distingo y en unidad. Dijo que hay te-
mas prioritarios como la recuperación 
de espacios públicos, la inseguridad, 
por su puesto  el tema del agua, que 
tendrán  prioridad presupuestal, por 
lo que estará personalmente  en la 
calle para supervisar que las cosas se 
hagan, porque “ya no hay manera de 
fallar al pueblo”.

Ramón Vázquez R.

VALLE DE MÉXICO.- El 
senador electo por el Estado 
de México, Enrique Vargas 

del Villar, aseguró que desde Acción 
Nacional, se va a acompañar a la 
próxima presidenta de la República, 
porque si le va bien a ella le irá bien 
a México.
 Así lo señaló, Vargas Del 
Villar, al participar en el segundo 
encuentro de grandes líderes, en las 
instalaciones del Senado de la Repú-
blica, donde aseguro que su partido 
levantará la voz cuando las propues-
tas y acciones no sean en beneficio 
de México como lo es, la reforma 
judicial que impulsa la actual ad-
ministración federal, que no tendrá 
ningún beneficio para México.
 Por ello destacó que el go-
bierno electo ha enviado señales po-
sitivas a los mercados para que haya 

confianza y continúen las inversio-
nes, tema que debe ser incentivado, 
ya que el desarrollo de los países se 
da con las inversiones de la iniciativa 

privada que son las que generan em-
pleo.
 Enrique Vargas, reiteró, 
que desde su posición como Sena-

dor de la República,  la iniciativa pri-
vada cuenta con Acción Nacional y 
celebró la realización de estos foros 
en donde se tiene la oportunidad de 
analizar la realidad y buscar puntos 
coincidentes para mejorar la situa-

ción del país.
 Finalmente, puntualizó, 
que al ser el PAN la primera fuerza 
política de oposición, va a defender 
a México y luchará porque haya in-
versión y seguridad en todo el país.

Enrique Vargas asegura que desde el Senado se apoyarán propuestas de la  
Presidenta de la República siempre y cuando sean por el bien de los mexicanos

Ramon Vázquez R.

TOLUCA, México. – Lide-
razgos del Partido Revolu-
cionario Institucional de los 

Comités Municipales del Estado 
de México, Hidalgo y Tlaxcala, 
entre otros, pidieron al INE como 
el Código Federal de Instituciones 
y Procedimientos Electorales, ”to-
mar cartas en el asunto e investi-
gar a donde van a parar los dineros 
que se entregan al PRI, pues va-
rios comités municipales existen 
de puro milagro”.
 Los inconformes, rei-
teraron que el Comité Ejecutivo 
Nacional (CEN) del PRI, debe ser 
auditado, toda vez que los Comi-
tés Estatales y por ende los Mu-
nicipales de ese instituto político, 
están en quiebra financiera. “Ne-
cesitamos saber a dónde van a pa-
rar las prerrogativas y apoyos que 
se entregaban para la operatividad 
de nuestro partido”.
 Aseguraron que “hoy en 
día no recibimos ni un solo peso 
para poder pagar la luz, renta, te-
léfonos y mucho menos para se-

cretarias, empleados de limpieza y 
vigilancia, con ello, están sepulta-
do al tricolor”, dijeron
 En ese sentido, los pri-
istas mexiquenses, puntualiza-
ron que, “no es posible que Alito 
Moreno, esté pensando en la re-
elección cuando tiene a nuestro 
partido en el fracaso electoral y 
financiero. Necesitamos sangre 
nueva y eso lo saben los miembros 
del Consejo Político a quienes lla-
mamos a cerrarle el paso a quien 
quiere sepultar al PRI”, remataron.
 Por otra parte, los li-
derazgos partidistas recordaron 
que “ efectivamente, el PRI está 
ausente y extraviado y con una 
dirigencia soberbia que solo se 
preocupa y ocupa por construir 
incondicionales y alejarse de la 
militancia, Alejandro Moreno, solo 
mira para sus propios interés y 
ambición de poder. Lo queremos 
fuera de nuestro partido”.
 Finalmente, concluyeron 
que “debe hacerse una refundación 
del PRI con una asamblea abierta a 
los militantes y no con su consejo 
político que ya es un club de Toby”.

Liderazgos del Edoméx,  
Hidalgo y Tlaxcala exigen  
auditorías al CEN del PRI

Ramon Vázquez R.

Señala Azucena Cisneros que su gobierno tendrá cambios 
radicales para llegar a una verdadera transformación
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VALLE DE MÉXICO.- Al 
asistí a la Toma de Protesta 
del Capitulo Villa Nicolás Ro-

mero de la Asociación de Empresarios 
y Ciudadanos del Estado de México 
(ASECEM), el diputado David Parra 
Sánchez dejo en claro que es impor-

tante el apoyo al sector empresarial 
puesto los empresarios son los que ge-
neran oportunidades laborales, por ello 
–dijo, se les debe brindar las facilidades 
para la creación de empresas en la en-
tidad y el país.
 En entrevista, Parra Sánchez, 
hizo un respetuoso llamado a las auto-
ridades de los tres niveles de gobierno 

para que faciliten los trámites al sector 
empresarial y puedan con ello generar 
las fuentes de empleo requiere el país.
 El diputado local naucal-
pense agradeció la invitación al Mtro. 

Raúl Chaparro Romero Presidente de 
la ASECEM Estado de México. En el 
evento, estuvieron presentes el Mtro. 
Edmundo Rafael Ranero Barrera y el 
Lic. Roberto Flores Vasconcelos, Fiscal 

Regional de Tlalnepantla, Lic. Marcos 
Santibañez,  Presidente de la ASECEM 
Naucalpan, así como el Lic. Julio López 
González, quién rindió protesta en Ni-
colás Romero.

Destaca David Parra importancia al sector  
empresarial para la generación de empleos

Ramón Vázquez R.

HUIXQUILUCAN DE DE-
GOLLADO, México.- El 
senador electo por el Estado 
de México, Enrique Vargas 

del Villar, acudió a los festejos del día 
del padre, realizados por el gobierno 
municipal de Huixquilucan, en don-
de felicitó a la presidenta municipal 
Romina Contreras Carrasco, por su 
triunfo en las urnas, mismo que se 
logró gracias al trabajo que todos los 
días hace el gobierno de Huixquilu-
can.
 Vargas Del Villar, agradeció 
a las y los mexiquenses que deposi-

taron su confianza en él para trabajar 
desde el Senado por un México prós-
pero, y aseguró que desde ahí esta-
rá trabajando incansablemente para 
darle resultados a la ciudadanía.
 Por su parte la presidenta 

municipal de Huixquilucan, Romina 
Contreras Carrasco, aseguró que su 
gobierno cuenta con finanzas sanas, 
lo que permite realizar festejos como 
este y reconocer a los padres de fami-
lia que tanto hacen por sus hijos.

Participa Enrique Vargas del Villar en  
celebración de Día del Padre en Huixquilucan

Ramón Vázquez R.

Tomás Palomares Parra comprometido con la clase trabajadora,  
llama a mantener la unidad fraternal que caracteriza al SUTEYM

NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- Ante cientos 
de trabajadores reunidos en la 

Asamblea General, el Secreta-
rio General del Sindicato Único de Tra-
bajadores y Municipios (SUTEyM), 
sección Naucalpan, Tomas Palomares 
Parra llamó a los suteymistas a mante-
ner la unidad sindical que ha caracteri-
zado a ese gremio, “quiero pedirles que 
sigamos haciendo de la unidad nuestra 
mayor fortaleza por el triunfo de la jus-
ticia social”.
 Acompañado de miembros 
de su comité, así como de la dirigen-
cia estatal, Tomás Palomares Parra se 
dijo agradecido por el apoyo mostrado 
pero sobre todo destacó el orgullo que 
siente al estar el frente de esta organi-
zación, representando a la clase traba-
jadora con la que se identifica plena-
mente, “antes de estar el frente de esta 

organización, igual que tu cumplía con 
mis funciones y mi hora de entrada, 
no soy distinto a ti que barres o tapas 
un bache, ni de ti que podas jardines o 
recoges la basura, soy igual que tú que 
limpias una oficina o reparas una fuga, 
igual que tú que me estas escuchando 
en este momento, y la verdad es que 
no quiero ser diferente, porque dejaría 
de ser Tomás Palomares Parra”.
 En el Foro “Felipe Villanue-
va” del Parque Naucalli, donde traba-
jadores suteymistas respaldaron al diri-
gente municipal, reconoció que como 
todo ser humano puede equivocarse, 
pero también señaló que cada acción 
realizada ha sido por mejorar las con-
diciones de la clase trabajadora, con 
transparencia y sin nada de ocultar, “de 
frente como lo ha sido nuestro actuar 
con la verdad, nuestro compromiso 
de seguir fomentando la confianza la 
fraternidad, siendo claros y hablando 
con la verdad, para que si el día que nos 

toque cerrar la estafeta lo hagamos fe-
lices de haber dejado lo mejor de noso-
tros en este trabajo que lo que dejemos 
sea una bendición a tu trabajo y a tu 
familia que pueda contribuir a mejorar 

tu casa”.
 En el evento, ante los traba-
jadores presentes, quienes entre porras 
dieron muestra del cariño y apoyo para 
el dirigente suteymista, en un llama-

do de unidad reitero su compromiso 
de continuar generando bienestar a 
la base laboral, con humildad y con la 
esencia que lo ha caracterizado.

Ramón Vázquez R.



5JUNIO

29 Información General

TLALNEPANTLA DE BAZ, 
México.-  “Desde la presi-
dencia municipal, establecere-

mos nexos muy fuertes de colaboración 
con las y los ingenieros de este gremio, 
para afrontar los retos que nos plantea 
nuestra ciudad en la materia”, sostuvo el 
Presidente Electo de esta localidad, Ra-
ciel Pérez Cruz, al reunirse con integran-

tes del Consejo Directivo del Colegio de 
Ingenieros Civiles del Estado de México 
A.C., en el marco del “Día Nacional del 
Ingeniero”.
 En el evento, Raciel Pérez dijo 
que como en todo México, hay certeza 
y confianza para resolver el problema 
del agua, con el Plan Nacional Hídrico 
que implementará Claudia Sheinbaum 
Pardo, la primera Presidenta que Méxi-
co tendrá en su historia, aseguró Raciel 
Pérez Cruz, Presidente Electo de este 
municipio.
 El Presidente Municipal elec-
to dijo que las acciones del proyecto de 
la Mandataria Electa de la República 
Mexicana, recalcó, están muy bien deli-
neadas, así como los montos e inversio-
nes que van a requerirse para solucionar, 
en el menor plazo posible, la distribución 
del agua potable en las ciudades y en to-
dos los rincones del país. 

 Durante una reunión con el 
Consej o Directivo del Colegio de 
Ingenieros Civiles del Estado de Méxi-
co A.C., en el marco del “Día Nacional 
del Ingeniero” a celebrarse el próximo 1 
de julio, el virtual alcalde para el periodo 
2025-2027 afirmó que sí es posible un 
gobierno sustentable para hacer frente 
a esta crisis en la materia, trabajando de 
forma conjunta con el gobierno federal, 
así como el gobierno estatal que lidera la 

Maestra Delfina Gómez Álvarez.
 Mencionó que es urgente 
atender esta situación emergente; el 
abastecimiento del agua potable, por 
lo cual se deben tomar decisiones para 
revertirla, ya que afecta directamente a 
los hogares de las familias tlalnepant-
lense, siendo un problema que debió 
resolverse previamente por las autori-
dades actuales del gobierno municipal, 
pero no fue así. 

Raciél Perez Cruz se compromete a trabajar con Ingenieros Civiles 
del Edoméx para afrontar retos en su próxima administración

En el Estado de México el PRD 
estaría solicitando su registro 

como Partido Político local

TOLUCA, México.- Ante 
las posibilidades de que se 
pierda el registro del PRD a 

nivel nacional, el PRD del Estado de 
México, estaría iniciando las accio-
nes necesarias, para obtener el re-
gistro como partido político local, así 
lo dieron a conocer integrantes de la 
dirección estatal en pleno, encabe-
zados por Agustín Barrera.
 “Junto con la militancia, 
dirigentes y autoridades electas, 
vamos a  definir la ruta del Partido 
de la Revolución, para ello será fun-
damental dejar atrás los vicios que 
llevaron al Sol Azteca al peor de 
sus escenarios”, así lo dio a conocer 
Agustín Barrera Soriano, presidente 
del PRD en el Estado de México en 
conferencia de prensa, al hablar so-
bre el futuro del partido, en el caso 
que se concrete la pérdida del regis-
tro nacional.
 En conferencia de prensa, 
el dirigente anunció que realizarán 
un balance electoral de la mano de 
la militancia, dirigentes municipales, 
legisladores, así como de  autorida-
des electas como alcaldes, síndicos y 

regidores,  para definir si el partido 
se debe mantener a la izquierda, dar 
un paso al centro, la  conservación 
o cambio del nombre y emblema; 
en ambos casos dar paso a la elabo-
ración de una nueva línea política, 
estatuto y declaración de principios, 
sentando las bases del futuro inme-
diato del PRD Edomex.
 Agustín Barrera dijo que 
el PRD del Estado de México está 
haciendo lo que le corresponde en 
cuanto a la defensa jurídica por al-
canzar el registro como partido po-
lítico nacional, habiendo presenta-
do impugnaciones en 27 de los 40 
distritos federales; sin embargo, no 
descartó que dicho esfuerzo pueda 
ser en vano, por lo cual tienen que 
avanzar de manera paralela en una 
ruta para la transición a  partido lo-
cal. 
 Por su parte, el Secretario 
General del PRD mexiquense, Javier 
Rivera Escalona, mencionó que para 
lograr el registro como partido local, 
ya han iniciado la integración de los 
documentos exigidos por la ley, para 
estar preparados para que cuando así 
se requieran, “las presentemos de 
inmediato ante el Instituto Electoral 
del Estado de México”.

Confió en la decisión de la Gobernadora Delfina Gómez, respecto al nombramiento 
del nuevo titular de la Secretaria de Seguridad Pública; señala Higinio Martínez

TEXCOCO, México.- “De-
seó éxito al nuevo secretario 
de Seguridad Pública, el te-

niente coronel Cristóbal Castañeda, 
pues confió en la decisión de la maestra 
Delfina Gómez de haberle nombrado, 
pero, tengo derecho a dudar de quien 
aún no conoce el Estado de México, 
de quien no conoce los municipios, ba-
rrios y, más que nada, las zonas delin-
cuenciales que existen en la entidad”, 
manifestó Higinio Martínez Miranda.
 El senador mexiquense elec-
to por Morena, señaló que confía ple-
namente en los elementos que hubo 
detrás de la decisión del nombramiento 
del nuevo titular de la Secretaría de Se-

guridad Pública mexiquense, por parte 
de la gobernadora Delfina Gómez, a 
pesar de que él tiene poca información 
de él, como que es militar y que viene 
de Sinaloa.
 Por lo anterior, y dándole el 
beneficio de la duda de que cuando 
menos ya conoce en papel las estadís-
ticas y los datos fríos de la inseguridad 
en nuestra entidad, es fundamental 
que hable con todas y todos los secto-
res sociales y con quienes gobiernan y 
están por gobernar los 125 municipios.
 Que hable con las y los di-
putados locales y federales y, a su vez, 
ellos le detallen con mucha precisión 
dónde se mueven los delincuentes 
de todo tipo, principalmente los que 
se dedican al robo en las calles, en las 
combis y en casa habitación, y que con 

ello merman la tranquilidad de las fami-
lias mexiquenses. 
 Refirió estar enterado, por 
reportes mediáticos, que es un buen 
militar que estuvo destacamentado en 
Sinaloa y con todo el respeto que se 
merece el nuevo secretario de Seguri-
dad del Estado de México, ojalá pueda 
conocer rápidamente la entidad.
 Además, se pronunció por 
una revisión interna en la Secretaría 
de Seguridad Pública para combatir la 
corrupción, limpiarla de los cientos de 
“aviadores” que trabajan en ésta y ha-
cer un reordenamiento de la ubicación 
de los elementos para que los policías 
sean ubicados cerca de sus zonas de 
residencia, y para que se les deje de 
cobrar por permisos para faltar o por la 
asignación de una patrulla.

Ramon Vázquez R.

Jessica Gervacio Gervacio

Ramón Vázquez R.
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ATIZAPÁN DE ZARAGO-
ZA, México.- Luego de que la 
Fiscalía General de Justicia del 
Estado de México (FGJEM), 

reconociera que el trabajo en materia de 
seguridad llevado a cabo en Atizapán de 
Zaragoza, gobernado por el Alcalde Pe-
dro Rodríguez Villegas, ha rendido fru-
tos al disminuir en un 76.2 por ciento 

el robo de vehículos en menos de tres 
años, el alcalde atizapense, Pedro Rodrí-
guez Villegas, reconoció la labor en ma-
teria de seguridad que ha implementa-
do el Comisario Fabián Ricardo Gómez 
Calcáneo, así como la colaboración de 
la Marina, SEDENA y Guardia Nacional, 
entre otras instituciones.
 Durante la Décimo Quinta 
Sesión Ordinaria del Consejo Municipal 
de Seguridad Pública se informó que, en 
este rubro, hasta el 23 de junio de 2024, 

Atizapán de Zaragoza concentra 319 
eventos, presentando una disminución 
de 449 sustracciones en comparación 
con 2023, en el que se registraron 768 
reportes de robo de automóviles.
 En comparación con la mis-
ma fecha, pero del año 2022, en el 
municipio se presentaron 927 eventos, 
registrando una disminución de 608 re-
portes, mientras que para el año 2021 
se registraron 1,343 eventos, lo que 
equivale a 1,024 reportes menos en 
comparación con el año 2024. Todo 
ello representa una disminución del 
76.2% en la incidencia de robo de ve-
hículos en un lapso menor a tres años.
 El Alcalde, Pedro Rodríguez 
Villegas, en su calidad de Presidente del 
Consejo Municipal de Seguridad Públi-
ca, reconoció el trabajo que se ha imple-
mentado en Atizapán y dijo que ello ha 
dado como resultado que las y los ciuda-
danos perciban una mayor seguridad en 
la localidad
  “Reconozco el gran trabajo 
del Comisario Fabián Gómez Calcáneo 

por dirigir los trabajos y encausar el pro-
fesionalismo que se ha implementado 
en nuestra corporación, y por su puesto 
la suma de esfuerzos con la Policía Esta-
tal, con la SEDENA, con la Marina, con 
la Fiscalía, la Guardia Nacional. Con las 
gráficas que acabamos de ver creo que 
vamos por buen camino, pero no pode-
mos aflojar el paso.
  “Cuando se tiene la voluntad 
y se manejan las cosas sin corrupción, 
se pueden lograr grandes cosas, no ha 
sido fácil cambiar la mentalidad de los 
elementos y es por ello que hemos te-
nido que dar de baja de más de 300 
elementos de la corporación que no 
estuvieron de acuerdo en laborar bajo 
los lineamientos, la forma de trabajo, la 
disciplina y eliminar la corrupción de la 
corporación”, dijo Rodríguez Villegas.
 Por otra parte, en la Décimo 
Quinta Sesión del Consejo Municipal 
de Seguridad Pública, en la que se con-
centraron autoridades de los tres niveles 
de gobierno, se informó que en colabo-

ración con el Instituto para la Seguridad 
y la Democracia (INSyDE), el pasado 4 
de mayo se realizó la prueba “Aurora” a 
600 Agentes de Policía pertenecientes 
a la Dirección de Seguridad Pública y 
Tránsito Municipal de Atizapán de Za-
ragoza.
 Dicha prueba fue desarrolla-
da por especialistas colombianos con 
el objetivo de establecer un diagnóstico 
de las necesidades que tiene la Corpo-
ración en materia de salud mental y los 
factores de riesgo asociados a la función 
policial.
 Derivado de los resultados de 
las pruebas, a partir del pasado 7 de ju-
nio se llevan a cabo talleres como Bien-
estar psicoemocional, Estrategias de 
afrontamiento al estrés y búsqueda de 
ayuda, Gestión de emociones, Control 
de impulsos, Relaciones interpersona-
les, Habilidades de relación interperso-
nal, Prevención de la violencia familiar 
y Prácticas de autocuidado y bienestar 
integral.

Ramón Vázquez Rangel

Acciones en materia de seguridad implementadas por el gobierno de Atizapán  
de Zaragoza arrojan resultados positivos, disminuye 76.2% robo de vehiculos

TOLUCA, México.- Con 
el fin de ampliar y fortalecer 
los esfuerzos conjuntos para 

atender emergencias médicas a través 
de la red de ambulancias de la Cruz 
Roja Mexicana en el Estado de Méxi-
co y la CDMX, y de esta manera me-
jorar la respuesta y pronta atención a 
los usuarios de los servicios proporcio-
nados por Iké, la Cruz Roja Mexicana 
y la empresa de asistencia Iké firma-

ron un convenio que marca el inicio 
de una colaboración estratégica en 
beneficio de la comunidad mexicana. 
 El acuerdo refleja el com-
promiso de ambas entidades con el 
bienestar y la asistencia médica y 
humanitaria. Iké, reconocida como 
la empresa de asistencia más grande 
de Latinoamérica ha confiado en la 
Cruz Roja Mexicana por su capacidad 
operativa, la presencia en más del 70 
por ciento del territorio mexiquense 
y la cobertura en el 100 por ciento 
de la Ciudad de México, además de 

la experiencia y atención humana y 
profesional del personal médico y pa-
ramédico de la institución. 
 Esta colaboración no solo 
fortalecerá las capacidades de res-
puesta ante emergencias, sino que 
también permitirá desarrollar proyec-
tos innovadores orientados al bienes-
tar y la seguridad de la población.
 El Delegado Estatal de 
Cruz Roja Mexicana en el Estado de 
México, Jorge Alberto Forastieri Mu-
ñoz, expresó que la institución ha 
buscado generar alianzas con empre-
sas del sector seguros y asistencia con 
la finalidad de financiar los proyectos 
humanitarios institucionales.
 “Esta es una forma de pro-
curar fondos a través del intercambio 
de servicios de cobertura de ambulan-
cias y atención médica con nuestra 
red de hospitales y ambulancias en el 
Estado de México y el Hospital Cen-
tral de la Cruz Roja Mexicana en la 
Ciudad de México”, indicó.
 Además, puntualizó que 
este convenio representa el inicio 
de nuevos servicios proporcionados 
por la institución a favor de todos los 
mexicanos.

Firman Cruz Roja Mexicana y la empresa de asistencia Iké 
convenio para ampliar la atención de emergencias médicas

Ramon Vázquez R.
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HUIXQUILUCAN DE 
DEGOLLADO, México.- 
Como resultados de las 

acciones y programas imple-

mentados por la actual administra-
ción, como “Huixquilucan Contigo 
24/7”, Romina Contreras continúa 
encabezando las encuestas como la 
alcaldesa mejor evaluada del Estado 
de México y es que de acuerdo con 
la más reciente encuesta de la em-

presa Rubrum, obtuvo la calificación 
más alta entre sus homólogos de la 
entidad en los rubros de desempe-
ño, servicios públicos, seguridad y 
cercanía con la ciudadanía.
La presidenta municipal de Huixqui-
lucan, informó que en la “Evalua-
ción de Alcaldes” de esta casa en-
cuestadora, correspondiente al mes 
de junio, Romina Contreras obtuvo 
una calificación de 7.46 en cuanto 
a desempeño, en una escala del 0 al 
10; cifra que la posiciona en el pri-
mer lugar a nivel estatal y entre los 

primeros tres sitios a nivel nacional.  
Al visitar los fraccionamientos Co-
razón de la Herradura y Bosques de 
la Herradura, la alcaldesa señaló que 
estos resultados son parte de las di-
versas acciones y programas que lle-
va a cabo el gobierno municipal, tal 
es el caso de “Huixquilucan Contigo 
24/7”, con el que la alcaldesa visitó 
los fraccionamientos Corazón de la 
Herradura y Bosques de la Herradu-
ra, ubicados en la Zona Residencial, 
para escuchar y atender, de primera 
mano, las necesidades de los colo-

nos, al tiempo de supervisar los ser-
vicios públicos que se ofrecen.
La presidenta municipal, Romina 
Contreras, agradeció la confianza 
y respaldo de los huixquiluquenses 
y aseguró que seguirá avanzando 
el trabajo realizado en materia de 
educación, seguridad, obra pública, 
desarrollo social, salud y servicios 
públicos, que ha permitido colocar 
al municipio por 30 meses consecu-
tivos en primer lugar a nivel estatal 
y en 15 ocasiones como el número 
uno de todo el país.

Ramón Vázquez Rangel

HUIXQUILUCAN DE DEGOLLA-
DO, México.- Durante la temporada 
de estiaje, el Sistema Aguas de Huix-
quilucan retiró mil 580 metros cúbi-
cos de azolve de la red hidráulica del 
municipio, así como en los cauces que 
atraviesan el territorio, como parte de 
los trabajos preventivos que se realizan 
con el Programa Anual de Desazolve 
2024, además de activar al Equipo 
Delta, conformado por más de 80 ser-
vidores públicos, con la intención de es-
tar listos y actuar oportunamente du-

rante la presente temporada de lluvias.
 La presidenta municipal 
de Huixquilucan, Romina Contreras 
Carrasco, aseguró que estos trabajos 
iniciaron el pasado mes abril con la 
participación de todos los integrantes 
del Sistema Aguas, con el objetivo de 
reducir el riesgo de encharcamientos 
e inundaciones y salvaguardar el patri-
monio de las y los huixquiluquenses.
 “Como lo hacemos cada 
año, nos reportamos listos para la tem-
porada de lluvias. En los meses previos 
a esta época, el Sistema Aguas estuvo 
realizando trabajos preventivos para 

desazolvar la red hidráulica y reducir el 
riesgo de taponamientos en las líneas, 
además de hacer limpieza en las rejillas 
y alcantarillas para evitar obstruccio-
nes”, afirmó.
 Romina Contreras informó 
que dichos trabajos incluyeron la lim-
pieza del Río San Joaquín, a la altura 
del fraccionamiento Hacienda de las 
Palmas y en la Barranca de Hueyetlaco, 
además de trabajos de malacateo en 
más de 20 avenidas principales de las 
tres zonas que conforman el municipio 
y puntos considerados como vulnera-
bles dada la orografía.

 Agregó que, durante este 
periodo, también se brindó manteni-
miento a seis cárcamos pluviales y se 
hizo la limpieza de más de 850 rejillas 
y pozos de visita a lo largo y ancho del 

territorio, a lo que se suma la revisión 
de 10 kilómetros de la red de drenaje y 
alcantarillado, para constatar su correc-
to funcionamiento y un adecuado flujo 
del agua pluvial.

Gobierno de Huixquilucan implementó el Programa Anual de Desazolve 
 2024 como parte de las acciones preventivas de inundaciones

Jessica Gervacio G.

HUIXQUILUCAN DE 
DEGOLLADO, México.- 
Con la participación de 

más de 100 empresas de diversos 
sectores y quienes ofrecieron alre-
dedor de dos mil vacantes, el Go-
bierno de Huixquilucan realizó la 
“Primera Feria del Empleo 2024”, 

con el propósito de acercar ofer-
tas laborales a los habitantes del 
municipio y, con ello, impulsar su 
economía familiar y el desarrollo 
económico de esta demarcación.
 Al realizar el corte del lis-
tón inaugural para dar inicio a esta 
vinculación entre buscadores de 
empleo y empresas, la presidenta 
municipal, Romina Contreras Ca-
rrasco, señaló que ésta es la quinta 
Feria del Empleo que organiza su 
administración, pues uno de sus 
compromisos es impulsar el desa-
rrollo económico y la generación 
de oportunidades laborales para 
todos los habitantes de Huixquilu-
can.
 “Esta Feria de Empleo, 
sin duda alguna, viene a reforzar la 
economía de todas y cada una de 

las familias. Tenemos casi 120 em-
presas el día de hoy, con más de dos 
mil vacantes, y lo más importante 
es que estas vacantes se queden en 
nuestro municipio”, expresó.
 Luego de recorrer la Fe-
ria, que se instaló en la Explanada 
Municipal, Romina Contreras de-
talló que, además de este tipo de 
encuentros, también están dispo-
nibles herramientas digitales que 
permiten ofertar y buscar trabajo 
para acercar opciones laborales de 
manera permanente a los huixqui-
luquenses que así lo requieren.
 Por ello, invitó a quienes 
no tuvieron la oportunidad de asis-
tir a la “Primera Feria del Empleo 
2024” a que utilicen la aplicación 
“SME Huixquilucan”, la cual se 
puede descargar de manera gratui-

ta en cualquier dispositivo móvil y 
donde la oferta de vacantes está 
disponible 24/7 y se actualiza de 
manera permanente, con el pro-
pósito de que aquellos que deseen 
ingresar al mercado laboral tengan 
la opción de ser contratados en el 
corto plazo.
 En este sentido, el di-
rector general de Desarrollo Eco-
nómico y Empresarial, Kristian 
Fernández Galván, señaló que es 
fundamental fomentar y fortale-
cer el desarrollo económico del 
municipio y uno de los pilares más 
importantes para hacerlo es con el 
acercamiento directo con el sector 
privado y mediante las inversiones 
locales y extranjeras que siguen lle-
gando a Huixquilucan, lo que per-
mite generar empleos.

Huixquilucan lleva a cabo la Primer Macro Feria del Empleo 2024
Ramon Vázquez R.

Romina Contreras sigue encabezando encuestas como la  
alcaldesa mejor calificada del Edoméx y de las mejores del país
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Continuamos mejorando la imagen urbana de  
Tlalnepantla, Marco Antonio Rodríguez Hurtado

TLALNEPANTLA DE BAZ, 
México.-  “El compromiso de esta 
administración es hacer un trabajo que 
dignifique las calles y avenidas de 
Tlalnepantla “; señaló el Alcalde Marco 

Antonio Rodríguez Hurtado al infor-
mar que sigue dando continuidad al 
mejoramiento de la movilidad y la 
imagen urbana en el municipio con la 
rehabilitación de calles que durante 
muchos años se encontraron en mal 
estado. 
 El Presidente Municipal afir-

mó que durante su gobierno se han 
realizado acciones para mejorar la 
movilidad de los tlalnepantlenses,  
superando al día de hoy la meta reali-
zada al inicio de la administración 
donde se tenía presupuestado la pavi-
mentación de 1 millón de metros 
cuadrados, sin embargo a 6 meses que 
termine el actual gobierno, aún faltan 
70 obras de pavimentación y repavi-
mentación por entregar, por lo que la 
meta será superada por mucho. 
 Rodríguez Hurtado detalló 
que se repavimentó con mezcla asfál-
tica, las Calles Emiliano Zapata y 
Cuauhtémoc, en San Lucas 
Tepetlacalco; se repavimentó con 
mezcla asfáltica las calles Viveros del 
Sur, Viveros de la Hacienda, Viveros de 
las Cascada, Viveros de la Floresta, 
Viveros de la Aurora, Viveros de la 
Colina, Viveros de la Loma; se repavi-
mentó con concreto hidráulico y se 
rehabilitó la Red de Drenaje y Agua 
Potable en Calle Jacarandas, El Olivo II 
Parte Baja; finalmente se repavimentó 
con mezcla asfáltica la  Avenida 
Acatitlán, en el Pueblo de Santa Cecilia 
Acatitlán. 
 “Es importante rehabilitar 
de manera integral las vialidades por-

que un bacheo sería tirar el dinero a la 
basura por eso yo prestigio que cada 
obra que realizamos es de forma inte-
gral, con la finalidad que las y los tlalne-
pantlenses sean beneficiados con 
obras duraderas y de calidad, para que 
el trabajo que se realiza tenga un 
mayor impacto, porque esa es la inten-
ción de nuestras políticas públicas”, 
explicó Rodríguez Hurtado. 
 El edil expuso que la idea de 
estos trabajos  es que juntos, vecinos y 
gobierno sigan trabajando para cam-
biar la imagen del municipio, por lo que 
exhortó a las diferentes áreas de la 
administración a continuar trabajando 
con todo el entusiasmo y dedicación 
“porque sabemos dónde estamos 

parados, tenemos ruta, tenemos muy 
claro lo que los ciudadanos quieren”. 
 En los diferentes eventos de 
inauguración Tony Rodríguez invitó a 
la población en general que durante 
esta temporada de lluvias, eviten tirar 
basura en las calles o cualquier material 
que al acumularse tapen las coladeras y 
alcantarillas.
 En la gira en la que el Alcalde 
estuvo acompañado de integrantes del 
Cuerpo Edilicio, Edmundo Ranero 
Barrera, Secretario del Ayuntamiento, 
directores de la Administración y veci-
nos beneficiados con estos trabajos, 
quienes reconocieron la labor que el 
Gobierno local lleva a cabo para mejo-
rar la imagen de sus comunidades, sig-

Ramón Vázquez R.

Alcaldesa Angélica Moya entrega Casa  
de Día para Adultos Mayores naucalpenses

NAUCALPAN DE JUÁ-REZ, 
México.- “Hoy damos el ban-
derazo de salida para que uste-

des sean más felices, plenos y tengan 
más atención; para que esta comunidad 
tan bien organizada aprenda a respetar 
y acoja a sus adultos mayores, en vez de 
expulsarlos. Seguiremos trabajando en 
favor de esta comunidad y de todas las 

comunidades de Naucalpan, que es mi 
querida casa”, puntualizó la alcaldesa du-
rante la inauguración de la ‘Casa de Día 
Olmos’, que brindará diversos servicios a 
personas adultas mayores.
 Angélica Moya Marín pun-
tualizó que “estamos aquí para cumplir 
y ver todo lo que aún podemos hacer 
en favor de nuestros vecinos, aunque 
estoy segura que hay quienes piensan 
que vamos a bajar los brazos” y aseguró 
que su administración se distingue de 

otras porque llegó para cumplir, trabajar 
y no llevarse el dinero, ejemplo de ello, 
dijo, “es esta casa que está dedicada a 
nuestros adultos mayores y remarca la 
importancia que ellos tienen para mi go-
bierno, deben ser tratados con el mayor 
respeto posible porque se lo han ganado, 
porque criaron a las familias y comuni-
dades de Naucalpan, y las ayudaron a 
crecer.
 La titular del Sistema DIF 
Municipal, Cinthya Elizondo Basurto, 
señaló que en Jardines de San Mateo 
uno de cada tres vecinos son adultos 
mayores, y de acuerdo con el INEGI hay 
122 mil en todo el territorio municipal, 
“que llegaron hace muchos años para 
formar su familia y hoy merecen espa-
cios y oportunidades para disfrutar con 
plenitud esta etapa de su vida”.
 Afirmó que “hoy abrimos 
esta casa con 22 adultos mayores ya 
inscriptos y tendremos capacidad de 
atender al menos 28 más”, que conta-
rán con talleres de estimulación cogniti-
va, escuela para hijos, gimnasio, sala de 
cine, círculo de lectura.

Ramon Vázquez R.

Reciben 300 Unidades Económicas en 
Tecámac licencias de Funcionamiento 

TECÁMAC, México.- “El  
desarrollo que ha llegado al 
municipio con la consolida-

ción del AIFA, ha mejorado 
la calidad de vida de las personas y 
más comercios empiezan aperturar 
en esta zona; por lo que hoy en ade-
lante Tecámac será el nuevo polo 
de desarrollo”, precisó la presidenta 
municipal por ministerio de ley, Ro-
cío Miguel Hernández, al entregar 
300 licencias de funcionamiento 
a unidades económicas que se han 
instalado en esta demarcación.
 La alcaldesa, destacó que 
a seis meses que culmine el trienio, 
se han otorgado las facilidades para 
que se establezcan estos negocios; 
y con la consolidación del Aero-
puerto Internacional Felipe Angeles 

(AIFA), Tecámac es el nuevo polo 
de desarrollo en el Estado  de Méxi-
co. 
 La presidenta municipal, 
reconoció la labor de los empresarios 
que invierten en el municipio, que 
contribuyen al desarrollo económico 
de la zona; y ofrecen oportunidades 
de empleo en beneficio de los habi-
tantes de la región. 
 Rocío Miguel Hernández, 
deseó éxito a los 300 empresarios 
que desde este día cumplen con la 
normatividad para funcionar; brin-
dando servicios y desarrollo econó-
mico a los tecamaquenses.  
 Destacó que se continua-
rá, ofreciendo todas las facilidades 
para que se instalen más unidades 
económicas, ya que el gobierno que 
encabeza se ha caracterizado en 
impulsar el esfuerzo y el trabajo de 
cada uno de los empresarios.

Narciso Rodríguez
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ATIZAPÁN DE ZARAGO-
ZA, México.- Luego de 
aprobarse por unanimidad 

en la Vigésima Sesión Extraordinaria 
de Cabildo, Décima Quinta Abierta, el 

alcalde Pedro Rodríguez Villegas tomó 
protesta a Patricia Arévalo Rubio, como 
Presidenta Honoraria del Sistema Mu-
nicipal para el Desarrollo Integral de la 
Familia (DIF), tras cumplir con su li-
cencia temporal.
 El Presidente Municipal de 
Atizapán de Zaragoza, y los miembros 

del Cabildo, ratificaron el nombramien-
to de Paty Arévalo en sesión de Cabil-
do.
 Entre sus logros en el DIF 
Atizapán de Zaragoza están la adecua-
ción y dignificación de diversos espa-
cios de atención a la ciudadanía, como 
las instalaciones del Subsistema Lo-

mas de San Lorenzo, que cuenta con 
instalaciones totalmente renovadas, y 
también la modernización de las insta-
laciones del DIF Central.
 En materia de asistencia 
social, se ha ocupado de impulsar un 
equipo multidisciplinario para la aten-
ción de los adultos mayores y también 
para atender las posibles vulneraciones 
de sus derechos, además de la entre-
ga de diversos apoyos como las 7 mil 
despensas que se han repartido bajo 
su cargo y la puesta en marcha de los 
43 comedores comunitarios que ofre-
cen 4,300 comidas calientes diarias, 
entre otros apoyos.
 Por otra parte, también se 

tomó protesta a José Ramón Jar-
quín Rodríguez, quien reasume la 
Dirección de Ordenamiento Territo-
rial y Desarrollo Urbano para lo que 
resta de la presente Administración 
Municipal.
 En lo que se refiere a la Dé-
cima Quinta Sesión de Cabildo Abier-
ta, el ciudadano Edmundo Martínez 
Cortés, vecino de la colonia Lomas de 
Tepalcapa, expuso un plan para fomen-
tar el rescate, la creación y el manteni-
miento de áreas verdes en su localidad.
 Finalmente, se informó que 
el contingente económico de litigios la-
borales corresponde a un total de 392 
expedientes.

Patricia Arévalo reactiva actividades,  rinde protesta 
como  Presidenta Honoraria del DIF Atizapán de Zaragoza

Gobierno de Huixquilucan agasaja a  
padres en su día con rifa de automóviles

HUIXQUILUCAN DE DE-
GOLLADO, México.- La 
presidenta municipal, Romina 

Contreras, y el senador electo, 
Enrique Vargas, encabezaron la celebra-
ción del Día del Padre con la entrega de 
siete automóviles último modelo, una 
motocicleta, 150 pantallas y cientos de 
regalos más, reconociendo la dedicación 
y esfuerzo de realizan diariamente.
 Ante más de cinco mil asis-
tentes, y acompañada por el senador 
electo, Enrique Vargas del Villar, la pre-
sidenta municipal, Romina Contreras 
Carrasco, felicitó a los padres por su 
día y destacó que este festejo permite 
reconocer la importancia que tienen los 
papás en la sociedad, al ser uno de los 
pilares más importantes de sus familias.
 Luego de desear suerte a los 
asistentes para ser uno de los siete ga-
nadores de los automóviles último mo-
delo, la alcaldesa señaló que el manejo 

responsable que su administración ha 
tenido de los recursos municipales, per-
mite reconocer a las familias que más lo 
necesitan, con este tipo de festejos.
 “Estamos felices de festejar-
los, de reconocerlos, ustedes son el pilar 
de nuestros hijos y un gran ejemplo, y 
aquí en Huixquilucan se lo reconoce-
mos y aplaudimos. Aquí, en Huixquilu-
can, ustedes saben que tenemos finan-
zas sanas y esto nos permite hacer este 
tipo de eventos y lo más importante es 
decirles a todos ustedes papás, que los 
admiramos, los reconocemos, los hon-
ramos. Y que, para nosotros, ustedes 
son el pilar más importante de nuestra 
sociedad, de nuestra comunidad. El 
ejemplo que le dan a sus hijos, es inva-
luable”, señaló.
 En un ambiente de fiesta, 
acompañado por música y baile, tam-
bién se entregaron 150 pantallas, una 
motocicleta, bocinas, así como diver-
sos artículos de ayuda en los hogares, 
sumando más de 700 regalos para los 
jefes de familia asistentes.

Recibe Pedro Rodríguez reconocimiento  
por trabajos de gestión de residuos sólidos  

y aseo urbano en Atizapán de Zaragoza

ATIZAPÁN DE ZARAGO-
ZA, México.- El Alcalde de 
Atizapán de Zaragoza, Pedro 

Rodríguez Villegas, recibió por parte 
de la organización española ATEGRUS 
(Asociación Técnica para la Gestión 
de Residuos, Aseo Urbano y Medio 
Ambiente), un reconocimiento por su 
compromiso en la gestión de residuos 
sólidos y aseo urbano que ha manteni-
do a lo largo de su Administración en 
el municipio, 

 Efectivamente, el Presi-
dente municipal recibió en Madrid 
el reconocimiento “Escoba de Oro”, 
durante la Feria Internacional del 
Urbanismo y del Medio Ambiente 
#TECMA2024, un espacio exposi-
tivo para las principales empresas del 
sector, fue entregado a Rodríguez 
Villegas como parte del Concurso 
“Escobas de Plata, Oro y Platino”, en 
un acto especial en este evento de 
nivel internacional.
 Luego de recibir su galardón, 
el edil atizapense reconoció a los traba-
jadores de Servicios Públicos de Atiza-

pán de Zaragoza por su dedicación y 
esfuerzo diario, al comenzar desde las 
primeras horas del día, jornadas muy 
demandantes para mantener al muni-
cipio limpio y funcional.
  “Ustedes especialmente 
tienen un papel fundamental en la 
imagen de la Administración, para te-
ner espacios dignos para las familias; 
ustedes están trascendiendo junto 
con nosotros en el mantenimiento de 
calles, parques, jardines y la colocación 
de luminarias para la seguridad de los 
atizapenses. Hemos recuperado la dig-
nidad y tranquilidad del municipio. Les 
agradezco esa suma de esfuerzos”, ha 
dicho en reiteradas ocasiones Pedro 
Rodríguez Villegas a todas y todos los 
trabajadores del área de limpia, reco-
lección de basura y demás departa-
mentos que dan mantenimiento a la 
demarcación.
 Cabe destacar que el me-
joramiento sustancial en la forma 
de manejar los residuos sólidos, así 
como un mejor equipamiento en 
la Dirección de Servicios Públicos, 
llevaron al municipio a la obtención 
de la “Escoba de Oro”, ya que Admi-
nistraciones pasadas solo lograron 
galardones menores.

Ramón Vázquez R

Angélica Barrientos

Ramón Vázquez R.



10 Información General JUNIO

29

NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- Esta sema-
na se reanudó en el Parque 
Hundido del fraccionamiento 

Hacienda de Echegaray, los ‘Martes 
Ciudadano’, encabezado por la alcalde-
sa Angélica Moya Marín, quien recibió 
diversas peticiones, relacionadas con 
servicios públicos, agua potable, desa-
rrollo urbano, obras públicas, seguridad, 
medio ambiente y protección civil.
 En el evento, que informo 
que dos de cada tres peticiones rea-
lizadas en este programa, han sido 
resueltas rápidamente a favor de la 
comunidad, sobre todo en materia de 
alumbrado público, servicios médicos 
asistenciales, bacheo, fugas de agua, 
mantenimiento de parques y jardines, y 
mayor presencia policial.

 El programa inició el 9 de 
mayo del 2023 en la explanada del pa-
lacio municipal a iniciativa de la alcalde-

sa Angélica Moya Marín y hasta el 16 
de abril del 2024 sumaban 45 ‘Martes 
Ciudadano’ realizados en diferentes co-

munidades, con 5 mil 338 participan-
tes registrados y 13 mil 943 peticiones, 
63 por ciento de ellas resueltas y el res-
to pendientes.
 Daniel Álvarez, habitante de 
este fraccionamiento, relató que es la 
quinta ocasión que acude a un ‘Martes 
Ciudadano’ y la respuesta ha sido posi-
tiva en todos los casos, especialmente 
los problemas que enfrenta el parque 
de la comunidad, como pintura para las 
gradas, mantenimiento a los juegos, lu-
minarias y poda de árboles, así como la 
reparación de una antigua fuga de agua.
 “Al ser un parque necesita de 
muchos servicios públicos, entonces se 

requiere de muchas dependencias del 
municipio y la única forma es encon-
trándolas aquí todas juntas, porque si 
uno va a palacio a tocar la puerta pues 
es muy difícil, aquí se puede resolver 
mucho de este tipo de problemática, por 
lo menos esa es mi experiencia”, dijo.
 Juan Castillo, de la Asociación 
de Locatarios Unidos de Naucalpan, 
mencionó que el ‘Martes Ciudadano’ es 
importante “porque somos escuchados 
como vecinos y para darle seguimiento 
a la resolución de los temas que trae-
mos”. Además, agradeció a Moya Marín 
por la campaña de regularización de los 
mercados municipales.

Ramon Vázquez R.

Atiende Angélica Moya peticiones de vecinos  
durante martes ciudadano en Parque Hundido

Inaugura Marco Antonio Rodríguez tercer  
clínica veterinaria “huellitas” en el Tenayo

TLALNEPANTLA DE 
BAZ, México.- “Somos 
orgullosamente el único 

municipio de este estado, escuchen 
bien, del estado y me atrevo a decir 
también del país, que tiene este tipo y 
este modelo de clínicas veterinarias, y 
vamos ir ampliando los conceptos de 
la adopción, vamos a ir ampliando los 
conceptos de cómo generar mejores 
condiciones de cuidado, debemos 
erradicar el maltrato animal. Se dará 
una atención digna a todas las masco-
tas donde se protegerá y atenderán 
como se merecen a nuestros animali-
tos”, puntualizó el Alcalde Marco 
Antonio Rodríguez Hurtado al inau-

gurar la Clínica Veterinaria “Huellitas” 
en En el Tenayo, la cual se convierte 
en la tercera en su tipo, construidas 
durante la presente administración, 
con los más altos estándares de aten-
ción y tecnología para el cuidado de 
los animales de compañía.
 Ante decenas de vecinos 
que acudieron con sus mascotas para 
ser revisadas, y en compañía de María 
Gómez Martínez, Presidenta 
Honoraria del DIF, Tony Rodríguez 
detalló que la clínica cuenta con: área 
de descanso; área de recuperación; 
área de rayos X; área de preparación; 
quirófano con cuatro planchas para 
operación; cuatro consultorios; cuatro 
módulos sanitarios; área de adminis-
tración; farmacia; vestíbulo; a área de 
estética y rampa de acceso; oficina 

para adopciones; bodega de alimen-
tos; área para resguardo de gatos con 
10 jaulas; área para resguardo de 
perros con 18 jaulas, área para exhibi-
ción de adopción.
 36 mil  servicios a los ani-
males, es lo que han generado las dos 
clínicas anteriores que ha inaugurado 
este gobierno, la primera que fue 
abierta en la “Zona Oriente” y la 
segunda en “El Rosario”, esto como 
resultado de una política pública exi-
tosa.
 Hoy con la puesta en mar-
cha de la tercer clínica se podrá seguir 
otorgando a más población servicios 
de consulta veterinaria, toma y envío 
de muestras de laboratorio, certifica-
dos médicos, vacunas, servicio de 
estética canina como una medida de 
higiene para nuestras mascotas y 
venta de fármacos especializados en 
medicina veterinaria.
 Con esto, las familias 
podrán otorgar el acceso a la salud 
como un derecho a sus mascotas, 
además que se continuará  promo-
viendo la tenencia responsable de las 
mismas con un centro de adopción, 
ya que como humanidad se debe 
tener la misión de continuar trabajan-
do para que los animales sean respe-
tados, protegidos y amados.

Ramon Vázquez R.

Viene de la portada

Congreso local y haber gobernado los municipios de mayor población y más im-
portantes, económicamente hablando, como fue el caso de Ecatepec, Naucalpan, 
Tlalnepantla y Toluca, para el trienio 2025—2027 sólo estarán en Huixquilucan, 
Atizapán de Zaragoza y Tezoyuca.
 Por lo que ya analiza sí será conveniente en las próximas elecciones se-
guir con la alianza en los municipios o definitivamente caminan solos.
 Por otro lado, resalta la debacle del PRI, no sólo en el Edoméx, sino a 
nivel nacional, donde su dirigencia no ha sido del todo bien aceptada, generando 
divisionismo. En el Edoméx fueron miles de votos perdidos, por lo que es sin duda 
necesario y urgente replantear los ideales, propósitos y principios, generando una 
actualización o renovación de partido, dejando a un lado, las viejas políticas que 
caracterizaban al partido.
 Particularmente, Ana Lilia Herrera Anzaldo, si continúa al frente de la 
dirigencia estatal, tendrá que revisar cada una de las piezas políticas en cada mu-
nicipio, sobre todo en municipios clave como Naucalpan, Tlalnepantla y Atizapán 
de Zaragoza, Atlacomulco y Toluca, donde existen figuras políticos que siguen 
manteniendo su liderazgo, moviendo a un número importante de votantes, como 
David Parra Sánchez y Enrique Jacob.
 El PRD, sin duda el más afectado, perdió su registro nacional y ahora 
la dirigencia Estatal buscará su registro a nivel estatal. La debacle del PRD, viene 
desde el 2009, pues durante 2006, llego a ser uno de los partidos más fuertes, 
pero en 2009 comenzó a perder votantes, siendo más notable en el 2018 y sin 
duda notoria en el 2024, donde solo obtuvo el 2.9 de los votos.
 En el Edoméx, ahora su dirigencia buscará mantener la unidad y lograr 
rescatar al partido en la entidad, de la mano de Agustín Barrera, Javier Rivera Esca-
lona y Omar Ortega, quienes mediante consultas y acciones tienen como objetivo 
ser ese partido político que la sociedad quiere en  la actualidad.
 Por el contrario, los partidos Morena, Movimiento Ciudadano y el PT, 
fueron claros ganadores, mostrando su gran crecimiento político, no sólo en el 
Edoméx sino en todo el país, y es que claramente desde la pasada elección, al 
frente con Delfina Gómez mostraron su fuerza de la mano del presidente Andrés 
Manuel López Obrador.
 Y el pasado 4 de junio, dieron muestra de su gran fuerza donde lograron 
ganar el 63% de los municipios del Estado, es decir 79 de los 125, llevándose 
municipios importantes como Ecatepec, Nezahualcóyotl, Naucalpan, Tlalnepant-
la y Toluca; así como los metropolitanos Cuautitlán Izcalli, Cuautitlán, Nicolás Ro-
mero, Tultitlán, Texcoco, Tecámac, Valle de Chalco, Chalco, e Ixtapaluca.

Partido Políticos en el Edoméx están en proceso  
de autoanálisis y definiciones post electorales
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HUIXQUILUCAN DE DE-
GOLLADO, México.- La 
presidenta municipal, Romi-

na Contreras, develó la placa 
inaugural de la techumbre de la cancha 
de futbol 7 del Deportivo “San Martín” 
y el módulo de sanitarios que se cons-

truyó una de mil 497 metros cuadra-
dos, con una inversión superior a 6.7 
millones de pesos.
 Para continuar el desarrollo 
de espacios para el sano esparcimiento 
y convivencia familiar, y contribuye al 
desarrollo de infraestructura en el mu-
nicipio, el Gobierno de Huixquilucan 
entregó las obras donde se invirtieron 
más de 6.7 millones de pesos y con lo 

que continúa con el desarrollo de espa-
cios de sano esparcimiento y la convi-
vencia familiar en la Zona Tradicional.
 Al entregar esta nueva obra, 
la presidenta municipal, Romina Con-
treras Carrasco, destacó que este es-
pacio deportivo se suma a la primera 
etapa de la Unidad Deportiva “El Plan”, 
inaugurada recientemente, con el pro-
pósito de ofrecer sitios dignos para que 
las familias de la Cabecera Municipal 
puedan convivir, tener actividades re-
creativas y practicar deporte.
 “Estamos muy contentos de 
poder hacer entrega a la comunidad de 
la techumbre de esta cancha, así como 
los nuevos sanitarios y otros trabajos. 
Esta obra que, sin duda alguna, benefi-
ciará en gran medida a nuestras niñas, 
niños, jóvenes, adultos y adultos mayo-
res de San Martín y de las comunidades 
aledañas. Como siempre, este gobierno 
está entregando buenos resultados a la 
ciudadanía”, destacó.
 Luego de develar la placa in-

augural, Romina Contreras detalló que 
la instalación de la techumbre y obras 
complementarias que se llevaron en la 
cancha de futbol 7, forman parte de la 
rehabilitación integral que se realizó en 
el Deportivo San Martín, donde pre-
viamente se remodelaron las canchas, 
instalaron luminarias y se llevó a cabo 
la pinta de instalaciones, además de 
la colocación de juegos infantiles y un 
gimnasio de calistenia, el cual se am-
plió ante la alta demanda de usuarios.
 Al explicar en qué consis-
te esta obra, la directora general de 
Infraestructura y Edificación, Jessica 
Nabil Castillo Martínez, destacó que 

la construcción de la techumbre en la 
cancha de futbol del Deportivo “San 
Martín”, es un compromiso más cum-
plido por la presidenta municipal, Ro-
mina Contreras.
 Explicó que se instaló una 
techumbre de mil 497 metros cua-
drados, además, la cancha de fútbol 7 
cuenta con iluminación interna, para 
que los deportistas que juegan en ho-
rarios nocturnos, lo  hagan de forma 
segura. Aunado a ello, se construyeron 
sanitarios, con una extensión de 45 
metros cuadrados; trabajos que requi-
rieron una inversión de 6 millones 787 
mil pesos.

Gobierno de Romina Contreras continúa impulsando el desarrollo de espacios de 
sano esparcimiento y convivencia familiar en la Zona Tradicional de Huixquilucan

HUIXQUILUCAN DE DE-
GOLLADO, México.- La 
presidenta municipal de Huix-

quilucan, Romina Contreras Carras-
co, celebró la realización de un nuevo 
Cabildo Abierto convocado por la Se-
cretaría del Ayuntamiento, con la in-
tención de que las y los huixquiluquen-
ses sean escuchados y, en caso de ser 
procedentes, sean tomadas en cuenta 
sus propuestas para mejorar el ejercicio 
de gobierno y seguir avanzando en la 
construcción de un municipio cercano 
con la gente.
 El Ayuntamiento de Huix-
quilucan celebró la Nonagésima Sép-
tima Sesión Ordinaria de Cabildo, con 
carácter de Abierta, en donde los ciu-
dadanos de diferentes comunidades, 
como San Juan Yautepec, pudieron 
registrarse y presentar sus iniciativas 

para mejorar esta localidad y donde la 
alcaldesa y miembros del cabildo es-
cucharon y conocieron las propuestas, 
ideas y los temas de interés que tiene la 
ciudadanía.
 “Realizamos estos ejerci-
cios periódicamente en este Ayun-
tamiento, con el fin de que los ciu-
dadanos tengan la certeza de que es 
un gobierno que escucha a la gente y 
no solo toma las decisiones de forma 
unilateral. El programa Huixquilucan 
Contigo 24/7 nos permite tener un 
acercamiento con la gente y escu-
charla directamente en las comuni-
dades, pero con estos Cabildos Abier-
tos, los integrantes del cuerpo edilicio 
también se suman a este esfuerzo de 
conocer las ideas de los ciudadanos 
para que, en algunos casos, se pue-
dan materializar éstas con la asigna-
ción de presupuesto, lo que permite 
a las comunidades seguir avanzando”, 
manifestó.

Gobierno de Tlalnepantla y OPDM activan 
protocolos para prevenir inundaciones

TLALNEPANTLA DE BAZ, 
México.- El Presidente Mu-
nicipal Tony Rodríguez en 

coordinación con la Comisión de Agua 
del Estado de México (CAEM) ins-
taló los Campamento de Atención a 
Emergencias donde personal del Or-
ganismo Público Descentralizado para 
la Prestación de los Servicios de Agua 
Potable, Alcantarillado y Saneamiento 
(OPDM) y las diferentes áreas de la 

administración, trabajarán las 24 ho-
ras a fin de prevenir inundaciones en el 
Municipio.
 Se están llevando a cabo tra-
bajos de limpieza y desazolve que reali-
za personal del OPDM, principalmente 
en los 13 puntos más susceptibles de 
inundaciones con la finalidad de miti-
gar cualquier afectación a los bienes de 
los tlalnepantlenses o cualquier situa-
ción que ponga en riesgo su integridad, 
derivado de las lluvias atípicas.
 Se mantendrá un monitoreo 
constante durante la mañana, tarde y 

noche en las zonas con mayor riesgo 
de inundaciones para poder actuar de 
manera pronta y evitar afectaciones a 
los vecinos. Las cuadrillas retirarán la 
basura, hojarasca, y ramas de colade-
ras, alcantarillas y rejillas, además si la 
lluvia provoca obstrucción de calles se 
enviará el equipo de vactor, bombas de 
achique para poder retirar el exceso de 
agua que obstruya vialidades. 
 Cabe destacar que el Gobier-
no de Tlalnepantla realiza estos cam-
pamentos desde el año 2009 debido a 
las lluvias de la temporada de invierno 
y primavera, sin embargo,  la necesidad 
de terminar con las inundaciones que 
afectan principalmente a las 13 zonas 
de mayor riesgo en el municipio el al-
calde Tony Rodríguez desarrolla un 
proyecto emergente que dé solución a 
este problema. 
 Se exhorta a la ciudadanía 
no tirar basura en las calles o cualquier 
material que al acumularse tapen las 
coladeras y alcantarillas.
 Para reportar inundaciones 
o cualquier situación de emergencia 
llamar al 911 ó 089 Denuncia Anóni-
ma, así como a los teléfonos 55 5321 
0840 ó 55 5714 1668 al whatsa-
pp 55 3405 9091 y a través de las 
redes sociales oficiales @Gob_Tlal-
ne y OPDM_Tlalne.

Ramon Vázquez R.

Ramón Vázquez R.

Romina Contreras  escucha  
demandas ciudadanas  

mediante Cabildo abierto
Ramon Vázquez R.
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